

## Noticias agencias

# Drogadictos reconocen peor las emociones negativas de los demás según estudio

16-06-2010 / 15:10 h

Granada, 16 jun (EFE).- Los drogadictos reconocen peor las emociones de contenido negativo de las expresiones faciales de los demás, como la ira, el asco, el miedo o la tristeza, según se desprende de un estudio elaborado por científicos de la [Universidad de Granada](#) (UGR).

Los científicos han desarrollado la relación entre consumir drogas y reconocer cada una de las emociones básicas (felicidad, sorpresa, ira, miedo, tristeza y asco), para la que han contado con la participación de un total de 123 policonsumidores de diversas drogas y 67 no consumidores igualados a los anteriores en las principales variables sociodemográficas, según una nota de [la UGR](#).

El estudio refleja también que el consumo habitual de alcohol, cannabis y cocaína afecta comúnmente a la fluidez y la toma de decisiones del sujeto, mientras que cuanto mayor sea la cantidad de cannabis y cocaína, la memoria de trabajo y razonamiento empeora en mayor proporción.

Además, la duración del consumo de cocaína se asocia a alteraciones en la inhibición, según la investigación, para la que los científicos han llevado a cabo la evaluación neuropsicológica con pruebas de evaluación neurocognitiva y evaluación del procesamiento emocional.

Por otra parte, siete de cada diez consumidores de drogas presenta algún tipo de deterioro neuropsicológico, independientemente del tipo de sustancia consumida, siendo la memoria de trabajo el componente con mayor porcentaje de deterioro seguida de la fluidez, la flexibilidad, la planificación, la capacidad de multitarea y la interferencia.

La autora del trabajo, María José Fernández, ha explicado que los resultados han de servir como fundamento para "la realización de actuaciones políticas y sociales que vayan dirigidas a fomentar programas de rehabilitación que sean adecuados y estén adaptados al perfil neuropsicológico de la población consumidora".

Es el primer estudio que se hace sobre prevalencia de deterioro neuropsicológico en drogadictos analizando la relación que existe entre el consumo y cada una de las emociones básicas. EFE

---

---